

## EL DEDO EN LA LLAGA



#OPINIÓN

### EDUCACIÓN Y LIBERTAD

***Debe ser el primer frente de equidad. Empodera a las mujeres, lo que genera en automático una vida mejor también para hombres y familias***

“L

a educación es el arma más poderosa que puedes usar para cambiar el mundo”, decía atinadamente Nelson Mandela. “La educación es la llave para abrir la puerta de oro de la libertad”, afirmaba también el afamado científico George Washington Carver. Y sí, son verdades absolutas y comprobadas.

La educación debe ser el primer frente de la equidad de género. Empodera a las mujeres, lo que genera en automático una vida mejor también para hombres y familias.

Un estudio de la firma Moody’s sostiene que las empresas con mejor calificación crediticia tienen una mayor proporción de mujeres en puestos directivos porque la diversidad de visiones que aportan, contribuyen a un buen gobierno corporativo. Si la brecha de género fuera eliminada, la economía del planeta podría verse impulsada hasta en un siete por ciento, aunque al ritmo actual, la calificadora pronostica que quedaría superada en 132 años.

Entendiendo a la educación como el desarrollo de la capacidad y habilidades intelectuales, morales y afectivas de las personas, para quienes aspiramos a mejorar nuestra calidad de vida es imperioso estar educándonos continuamente, más allá del hogar, el aula y la lectura.

***Es desarrollo de la capacidad y habilidades intelectuales***

El empresario Ricardo Salinas Pliego tiene claro el papel fundamental de la educación para construir prosperidad incluyente y por ello es una de sus apuestas más importantes.

Parte de ese esfuerzo es El Festival de las Ideas, que realizará su edición 2023 de mañana, jueves 9, al sábado 11 de marzo. Se trata de un evento anual que desafía a quienes asisten, los invita a transformar su visión del mundo, a ampliar sus horizontes y crear una vida más próspera y libre. Son tres días que, además de la ocasión para escuchar a los líderes y personajes más destacados de todos los ámbitos, es una gran oportunidad para estrechar vínculos con estudiantes, empresarios, profesionistas, maestros e investigadores, creando redes de colaboración mutua con un valor muy alto.

También es posible disfrutar del Festival de las Ideas mediante la app FDI con las ponencias del afamado director de cine, James Cameron; el psicólogo clínico más famoso del mundo, Jordan B. Peterson; el prestigiado experto en innovación, Jeremy Gutsche; la astronauta mexicana, Katya Echazarreta y muchos otros conferenciantes en temas de libertad y prosperidad, educación, economía, salud, liderazgo, innovación y arte.

La Universidad de la Libertad es otra de las grandes apuestas de Ricardo B. Salinas por la educación. Abrirá sus puertas este otoño en la Ciudad de México, de la mano de Minerva Project, que ha transformado la educación con su metodología y tecnología innovadoras, desde Silicon Valley.

El mundo cambia continuamente y la educación tiene que estar a la vanguardia de esa evolución.

Sólo así, un país y sus habitantes pueden obtener prosperidad, desarrollo y libertad.